

Gelar Piramida, Kapolres Ajak Makan Siang Bersama Awak Media

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

May 25, 2022 - 16:53



KOTA MOJOKERTO - Dalam rangka menjalin komunikasi bersama insan pers, Kapolresta Mojokerto mengajak makan siang bersama awak media pokja Polresta Mojokerto dalam rangka mengamplifikasi program Kapolda Jatim yaitu Piramida (Ngopi Bareng Bersama Media) di ruang kerja Kapolresta Mojokerto, Selasa (24/05/22).

Kegiatan kali ini dihadiri Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K.,

S.H., M.H didampingi pejabat utama dan Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam, Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Mojokerto Sholahudin Wijaya, serta sejumlah wartawan, baik dari media cetak maupun media online.

Diawali dengan sambutan dari Ketua PWI, Sholahudin Wijaya menyampaikan, "Dalam kegiatan Silaturahmi ini media harus terus terjalin komunikasi dan kolaborasi demi kondusifitas Mojokerto Raya," ucapnya

Sementara dalam suasana keakraban Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan menyampaikan, "Terima kasih banyak atas bantuan publikasi positif, saya merasa bahwa komunikasi dari teman-teman PWI baik dari media cetak, TV, online dan radio saya nilai sudah bagus untuk Mojokerto," Sebut AKBP Rofiq Ripto Himawan.

"inti dari kegiatan ini adalah menjalin komunikasi bersama media membutuhkan media sebagai kontrol sosial dalam pelaksanaan tugas dalam memberikan Pelayanan Keterbukaan Informasi Publik, Perlindungan Pengayoman dan Pelayanan kepada masyarakat serta Penegakan Hukum," Lanjut AKBP Rofiq

Masih kata AKBP Rofiq. "Kita berusaha objektif dan transparan, dan terima kasih kalau masih ada kekurangan, mungkin ada yang kurang pas perlu dikomunikasikan biar tidak ada konflik persepsi, karena yang paling bahaya adalah konflik persepsi ini." Jelasnya

Dari kegiatan Piramida tersebut AKBP Rofiq berharap akan menjadi sebuah keharmonisan, kolaborasi, dan sinergitas yang tidak hanya di kulit saja namun berangkat dari hati. Menurutnya memelihara Keamanan dan Ketertiban Masyarakat atau Kamtibmas merupakan kewajiban bersama yang harus diciptakan, bukan turun dari langit secara tiba-tiba. Setelah sedikit bincang-bincang kegiatan dilanjutkan dengan makan bersama nasi kotak. (MK/RK/MR)